



AGENCIAUNO

EL PARQUE LA PALOMA CONTARÁ CON CÁMARAS Y GUARDIAS DE SEGURIDAD.

CUIDADO EN LOS ESTACIONAMIENTOS

Pablo Joost, secretario regional ministerial (seremi) de Transportes, explicó que cada organizador de eventos tiene que disponer de la seguridad para quienes asistan y, en el caso, de que lleguen muchos vehículos, tiene que informar a Carabineros para que se adopte el apoyo correspondiente. En ese sentido, señala que la institución cuenta con personal que está distribuyendo y orientando a las fiscalizaciones de los distintos eventos. Además, sostuvo que, junto con Carabineros, desde el fin de semana están efectuando un control en las carretas. "Ha dado buenos resultados. De hecho, el viernes pasado se realizó el operativo Tierra, Aire y Mar. Y sólo nosotros, como ministerio, realizamos 264 controles en terminales de buses de las provincias de Osorno, Llanquihue y Chiloé". Sobre el espacio para el estacionamiento en La Paloma, Jacquelin Paz comentó que se cuenta con una playa ubicada en la zona de ingreso. Pero además, están analizando la opción de conseguir la cancha de fútbol aledaña para este fin. Ahora, su invitación es a que las personas ocupen el transporte público.

da presidencial de Los Lagos, Giovanna Moreira, comentó que, en el marco del plan "Unidos por un 18 seguro", están extendidos en todo el territorio desde hace dos meses, fortaleciendo el trabajo de fiscalización y de control en distintos puntos de la región para "celebrar y cuidarnos".

Manifestó que durante estos días de Fiestas Patrias aumentarán la presencia de los servicios del Estado. Primero con Cara-

bineros, que estarán desplegados, con unos 300 funcionarios diariamente, en unos 60 puntos estratégicos.

Así también anunció fiscalizaciones interinstitucionales entre las carteras de Transportes y de Salud; además de Senda y del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), que contempla la toma de alcotest y narcotest. "La meta es efectuar más 1.500 fiscalizaciones durante el fin de semana largo", apuntó.



AGENCIAUNO

UNA VARIADA OFERTA GASTRONÓMICA BRINDARÁN LOS EVENTOS EN LOS QUE SE CELEBRARÁN LAS FIESTAS PATRIAS.

Mientras que indicó que el SAG, Salud y Carabineros realiza controles en el comercio autorizado y en los lugares donde se vende carne de forma ilegal "para sacarlos de circulación y, de esta manera, entregar seguridad alimentaria a las familias de la región".

DOS DÍAS DE FIESTA

Ingrid Schettino, directora de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Castro, detalla que la Fiesta de la Chilenidad se realizará el 18 y 19, desde las 11 y hasta las 19.30 horas, en el Parque Municipal Mario Uribe Velásquez, lugar en el que se dispondrá de 55 módulos de gastronomía, repostería tradicional, de ocho cerveceros de Castro y también habrá es-

pacio para los juegos infantiles y tradicionales, cabalgatas y competencias de cueca.

Sobre el operativo de seguridad, detalló que estará a cargo de Seguridad Pública de la municipalidad y contempla contar con unos 25 guardias privados más unas 10 personas que cumplen la labor de personal de fiscalización del municipio, además de Carabineros.

El recinto cuenta con tres módulos de informaciones, donde, entre otros aspectos, dice Schettino, se le entregará a los niños una pulsera con datos, como número de teléfono que sea registrado. Mientras que el acceso a los estacionamientos es gratuito

La inauguración está

programada para las 14.15 horas de mañana.

EN EL PARQUE CHUYACA

Leonel Morales, director de Seguridad Pública de Osorno, explicó que los eventos organizados por el municipio se centrarán en el Parque Chuyaca, entre hoy y el domingo. Este lugar se habilitarán locales de comida, foodtrucks, puntos de artesanía y juegos infantiles.

Indicó que han adoptado los resguardos necesarios. De hecho, comenta que hace un mes se reunieron con Carabineros para diseñar la planificación respecto a cómo se brindará este servicio de seguridad, dado que esperan una convocatoria del orden de las 13 a 14 mil personas por día.

Especificó que junto a la colaboración que tendrán de Carabineros, dispondrán de los inspectores del municipio y de un contingente de 40 guardias para la seguridad privada, de manera de minimizar la ocurrencia de cualquier hecho que pueda alterar el normal desempeño de estas actividades.

En todo caso, afirma que para que esta planificación resulte es indispensable el apoyo de la comunidad, a la hora de adoptar sus resguardos.

A lo anterior, el funcionario dice, que dispondrán de servicios preventivos en distintos puntos de la ciudad y en el sector rural, donde también se organizarán actividades por estas fiestas. ☺